

# La Crisis del Hombre Moderno

• El siquiatra Armando Roa da una respuesta para el ser humano a través de su libro "La extraña figura antropológica del hombre de hoy".

**B**ajo el sello de Editorial Universitaria y con un prólogo del poeta Raúl Zurita, acaba de ser editado el libro La Extraña Figura Antropológica del Hombre de Hoy del siquiatra y pensador Armando Roa.

De manera lúcida y clara, la obra indaga acerca de la crisis del hombre moderno. Sus síntomas serían, por una parte, la excepcional importancia que en la actualidad se le concede al cultivo del cuerpo en desmedro de esenciales cualidades de la personalidad; lo que se enlaza inevitablemente a una fascinación por la tecnología y a un desinterés por aquellas disciplinas que no se traducen en utilidad práctica. Por otra parte, es sintoma también el notable aumento del ejercicio de la sexualidad como fin en sí mismo y desligado del amor; con el consabido resultado de la gran dificultad que tiene el hombre moderno para comprometerse en una relación amorosa profunda y duradera.

Las "extrañas" características que enuncia el Dr. Roa, tan genera-

lizadas en la actualidad, no hacen sino evidenciar la falta de trascendencia y sacralidad en que está inmersa la sociedad actual y que convierten al hombre sólo en una parte más de un ecosistema planificado. El creciente interés por la bioética -que no es ética del bien o del amor, sino de la calidad de vida y las máximas posibilidades materiales para gozarla- es consecuencia de esta cosmovisión.

El autor conduce su reflexión a través de los ámbitos científicos, filosóficos, literarios e históricos para, finalmente, levantar el imperativo de una ética simentada en principios, es decir, una actitud en la cual el ser humano decida intervenir en favor del bien y no del mal, orientarse en pro de la belleza y de la bondad, del respeto a la vida en todas sus expresiones, más o menos atractivas a la vista. La necesidad de esta reorientación sería imperiosa y, de llevarla a cabo, abocándose todos a ello, la crisis que afflige al hombre moderno puede convertirse en crisis salvadora, restauradora de una sociedad más humana y espiritual a la vez. ■

## La Crisis del hombre moderno [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La Crisis del hombre moderno [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile